



西神楽小学校学校だより

西小っ子

きらきら にこにこ いきいき



令和2年度
第7号

10月30日発行

深まる秋…充実した教育活動を目指して！！

学校を囲む木々の葉が黄色や赤に変わり、次々と落ちていく季節となりました。気温が0度に近づく日もあり、冬に備え、学校は木々の冬囲いやブランコやシーソーなどの遊具の取り外しも行われました。大地が真っ白になる冬の到来も遠くないようですが、西小っ子は大きく体調を崩すことなく元気に登校しています。



9月の5年生宿泊研修や運動会に続き、10月1日～2日は6年生の修学旅行が行われました。コロナウイルスによる感染症対策により、目的地も研修方法も例年とは様々に異なる実施となりました。訪問した施設は消毒やソーシャルディスタンスをとるための方策等がしっかりとられており、ある程度安心して見学を進めることができました。もちろん、無事に修学旅行を終えることができた最も大きな要因は、なんと言っても6年生一人一人が日ごろから確認している約束をいつも以上にしっかりと守って行動することができたからです。親元を離れ、仲間との楽しい時間を過ごしたり、資料やネットの情報を活用して「ツアーコンダクター」のように計画した旅行を実際に体験したりして得たことは大きかったようです。



登別「伊達時代村」「クマ牧場」「地獄谷」「マリンパークニクス」白老「民族共生象徴空間ウポポイ」を訪れました。

仲間とも間隔は広い！…でも
心は近い！！



この他にも1・2年生は校外学習で旭山動物園に、4年生は社会科の学習で東旭川の兵村記念館やフィール7階にある国際交流センターに出かけました。3年生は防災センター内南消防署東光出張所の出前授業を受けました。消防車・救急車の乗車や、防火衣の試着、消火活動等も体験させていただきました。

教科の特性があり、体験が必須・絶対とは一概には言えません。しかし、教室や教科書での学びが実生活のことと結び付いたときの新鮮な感動、ものを作ったり動かしたりしながら試したことが教科書どおりになったときの驚き等が「学ぶ楽しさ」「学ぶ意欲」となっていくのは間違いありません。

コロナ禍ではありますが、今後ご家庭のご理解とご協力をいただきながら学校行事や校外学習も再開し、教育活動の充実を図っていくことが大切だと考えています。

11月には例年の学芸会の代わりとして、「発表形式による参観日」が開催されます。ステージ上での発表や楽器の演奏など、各学年が工夫して発表を行います。換気や消毒を十分に行いながら行います。教室とは違い、広い体育館で間隔も開けてお座りいただきますので、該当学年の保護者の皆様の他、ご家族やご親戚の皆様にもご覧いただくと考えています。

感染予防対策は今後も継続していきます。ご来校の折には検温及びマスクの着用をお願いいたします。

消防出前授業

10月1日(木), 3年生の社会科で消防の出前授業が行われました。南消防署東光出張所の職員による講話の後, 校舎前では, 消防職員が直接出向いてくださり, 防火衣や呼吸器の装着, 消防資機材の取扱いや消防車からの放水など体験型の学習を行いました。興味をもって, 真剣に取り組み, たくさんのことを学びました。



教育実習終了

10月5日(月)~13日(火)の期間, 教育実習が行われました。2人の実習生は, 授業はもちろん, 休み時間も大活躍でした。研究授業では, 2年生と5年生の算数科の授業に取り組みました。児童に支えられながら, 活気ある授業を展開することができました。若さあふれる指導は, 子どもたちによい影響を与えていました。



今後も大学での勉強を重ね, 将来, 立派な先生として教壇に立つことを願っています。

旭山動物園への校外学習

10月20日(火), 旭山動物園と動物園くらの協働によるバスレンタル事業を活用し, 1年生(17名)と2年生(19名)が旭山動物園に行きました。

子どもたちは, 旭山動物園内の動物と触れ合うことにより, 「命の大切さ, ぬくもり」を感じ取るなどして, 「動物たちの命の輝きってなんだろう?」などについて考えたり, 動物たちが生きる環境について考えたりしていました。将来「動物たちを守りたい」という気持ちをもち続け, 動物たちの命を大切にできる大人に成長することを期待しています。



国際理解教室

10月27日(火), 旭川市の観光スポーツ交流部都市交流課の講座を活用し, 「旭川とつながりのある国について調べよう」の学習の一環として, 4年生14名がフィール旭川7階の国際交流センターを訪問しました。そして, 講話や体験を通して, 旭川市の姉妹友好都市交流等について理解し, 海外の文化や自分と世界とのつながりについて考えながら, 学習を深めました。



教育相談と保護者個人面談

10月14日(水)~19日(月)の期間, 2回目の教育相談が行われました。これまでの学校生活等の中で, 頑張ってきたこと, 成長につながったこと, 困っていること, 悩んでいることを話すなどして, 好ましい人間関係の形成や楽しい学校生活等について各担任と相談しました。

また, 10月21日(水)~10月30日(金)の期間に行われた保護者個人懇談では, 本校の教育活動への理解を図るとともに, 児童一人一人の成長を促す支援等について連携・協働することを確認しました。

保護者の皆様には, ご多用の中, 懇談に参加していただき感謝申し上げます。

【11月の主な行事予定】

- 11月 2日(月) 朝会
- 11月 6日(金) PTA 本部役員会 (19:00~)
- 11月 9日(月) 「発表形式の参観日」に向けての特別時間割開始 (20日まで)
- 11月10日(火) 給食費振替日
- 11月11日(水) ALT来校
- 11月13日(金) 児童会
西神楽中学校とのアウトメディア会議
- 11月16日(月) 貯金日
- 11月17日(火) 発表形式による参観日
1年: 10:40~11:25
2年: 11:30~12:15
全校児童 お弁当持参
- 11月18日(水) 発表形式による参観日
3年: 13:40~14:25
4年: 14:35~15:15
全校児童 お弁当持参
- 11月20日(金) 発表形式による参観日
5年: 13:40~14:25
6年: 14:35~15:15
全校児童 お弁当持参
- 11月25日(水) 薬物乱用防止教室 (6年生)

【冬季休業について】

- 冬季休業 1~5年 12月26日~1月14日
6年 12月26日~1月12日